
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

10月の行事予定 
日 曜 朝       行 事 予 定 補習 SC 

１ 木  都民の日 尿検２次追加  〇 

２ 金 読書 校外学習１年 2,6 年  

３ 土     

４ 日     

５ 月 朝会 交通安全教室 委員会   

６ 火 安全 縦割り班活動 ５年 〇 

７ 水  B 時程４時間授業   

８ 木 集会   〇 

９ 金 読書 避難訓練 1,4 年  

10 土  土曜授業４時間授業 教育実習終   

11 日     

12 月 朝会    

13 火 読書 避難訓練予備日 ３年 〇 

14 水 基礎    

15 木 集会 商店街見学３年 校外学習１年予備日  〇 

16 金 読書 水道キャラバン４年 校外学習２年 1,6 年  

17 土     

18 日     

19 月 朝会 クラブ 自転車教室３年   

20 火 読書  ３年  

21 水 基礎 早寝・早起き・朝ごはん週間   

22 木  社会科見学３年  〇 

23 金 読書  2,5 年  

24 土  土曜補習③  ○ 

25 日     

26 月 朝会    

27 火 読書  ４年 〇 

28 水 基礎 ２－２校内研究授業  ４時間授業    

29 木 音楽   〇 

30 金 読書  2,6 年  

31 土     

 

学校教育目標 ○元気な子  ◎考える子  ○がんばる子  ○やさしい子 

 

１０月の生活目標  「みんなの物を大切にしよう」 
生活指導 山口 祐孝 

机や椅子、本、ボールなど、学校には「みんなの物」がたくさ

んあります。子供たちが学校の物や場所を使った後に、「家で

もこんな風に使っているの？」と聞くことがあります。一人一人

がみんなで使う物や場所を大切にし、大三小での日々がより

気持ちよく過ごせるように、丁寧に指導していきます。ご家庭で

も、実践していけるように、お声かけをお願いいたします。 

※今年度の登校時の開門は、８：１５となっております。お子さ

んの登校が早くなりすぎないようによろしくお願いします。 

健全な心身の育成を目指して 

副校長 小林孝一郎 

９月も終わり、秋のさわやかで、すがすがしい季節

を迎えようとしています。 

しかしながら、９月は連日の猛暑により熱中症対策

のため、晴れていても校庭では遊べず、また秋の長雨

や台風の接近等で、またまた校庭での体育や遊びがで

きない日々が続いています。さらに新型コロナウイル

ス感染症拡大への不安もあり、子供たちは思いっきり

体を動かせず、心ももやもやした状態で毎日を送って

いるのが現状です。 

さて、学校では、今年度も１０月は、「早寝・早起き・

朝ごはん月間」と位置づけ、健康で元気に過ごすため

に、もう一度自分の生活習慣を見直す良い機会にして

いきたいと考えております。現在使用している「健康

観察票」を活用して、児童の様子をチェックしていき

ます。ご家族でも「早寝・早起き・朝ごはん」を意識

して、一緒に取り組んでいただけますようお願いいた

します。 

また、東京都の取り組みとして、「体力向上努力月間」

としても位置付け、体力向上に向けた取り組みを行っ

ていきます。思った以上に長い自粛生活や熱中症対策

により、体力・運動能力の低下が心配されます。残念

ながら今年度は、例年実施している「体力・運動能力

テスト」が中止となり、実態把握もできない状況です。

その中でも、現在、来月実施予定の体育学習発表会に

向けた取り組みも始まります。無理をせず、運動の強

度も徐々に増やしながら、体力の維持・向上に向けた

取り組みをしていきます。この機会に、ご家族で運動

やスポーツに取り組んでみてはいかがでしょうか。 

まだ感染症拡大が十分に収まらない中、様々なとろ

ろで規制が緩和されてきています。油断をせず、安心・

安全、心身ともに充実した毎日が送れるように、取り

組んでまいります。保護者の皆様のご理解、ご協力を

お願いいたします。 

令和２年度 

 

 

 

 

大大三三小小だだよよりり 

１０ 月 号 

令和２年９月３０日 

大田区立大森第三小学校 

校 長  島村 博 

《給食費の引き落とし》 

１０月１２日と２６日が引き落とし日です。 

ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞｱﾄﾞﾚｽ https:www.ota-school.ed.jp/oomoridai3-es/ 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

家庭科について 

家庭科専科 土井 万里奈 

家庭科では、家族の一員としての自覚をもち、生活を便

利に楽しく送ることをめざした学習をしています。 

5 年生、6 年生ともに 1 学期は裁縫や、日常の時間の使

い方、生活環境の整え方について学び、作品を作り上げた

り、掃除の工夫を考えたりしました。5 年生は 2 学期から

ミシンの学習を始めました。「針が怖い」と言いながらも

真剣に集中して取り組むことができています。5 年生・6

年生ともに、どの児童も一生懸命に学び、生活の中で応用

しようとする姿が見られています。 

今後は食事に関する学習が始まりますが、1 学期・2 学

期は残念ながら、感染症拡大防止のため、調理実習の実施

を見合わせています。ご家庭で調理の場を設けていただけ

ると幸いです。今後も、楽しく家庭のノウハウを学べるよ

うな授業を考えてまいります。 

読書の秋 ～人生の一冊～ 

            図書館部 根津 歩美 

過ごしやすい季節になり、本の世界に浸るには最適な季

節になってきました。 

本校では、６月と１０月を読書月間と決め、取り組みを

行っています。PTA 読み聞かせ隊による継続的な活動の

他、たてわり班活動での読み聞かせや、図書委員による読

み聞かせなどを計画しています。また、読んだ本を記録す

る読書スキルカードにも、全校で取り組んでいます。 

ご家庭でも、読み聞かせをする、ご家族で同じ本を読む、

読んだ本について話をするなど、家族で読書による交流を

していくことで、読書の機会を増やすことができます。週

に一回程度を継続していくと、読書力の向上にもつながり

ます。この機会にぜひ取り組んでみてはいかがでしょう

か。 読書月間を通して子供たちの人生に力をくれるよう

な、わくわくする一冊との出会いを願っています。 

たてわり班活動について 

       特別活動部 堤 真智子  

 いよいよ、今月からたてわり班活動が始まります。

各班のリーダーになった６年生たちが、初回の活動の

準備を進めています。 

 このたてわり班活動は、異年齢集団で活動をするこ

とを通して、人間関係を深めることをねらって行いま

す。同学年の友達とは一味違うかかわりの中で、様々

なことを学ぶことができます。 

          今年は、感染症拡大防止の観点 

         から、３密を避けるための工夫を 

         行いながらの活動になります。 

          安全で、楽しく、そして、人間 

         関係を深められる時間となるよ 

う、支援していきます。 

 

 

 
 

 

（５年生） 

 
☆☆☆ 委員会活動で頑張っていること ☆☆☆ 

 
 
１組   
 わたしは、運動委員会の一員です。休み時間が終わ
る時間に、教室へ戻るよう呼びかけをしたり、竹馬な
どの片づけをしたりして、がんばっています。竹馬な
どのならべ方がきれいだと、次に使う人が使いやすい
と思います。これからも、みんなが運動しやすいよう
にがんばります。 
 
１組  
 ぼくは、保健委員会に入りました。保健室は、けが
をした人、具合が悪い人などの手当てをする場所です。
ぼくは、３年生のとき、骨折をしました。そのとき、
保健委員会の人にお世話になったので、恩返しができ
たら、と思います。 
 
 
２組  
 私は、給食委員会で給食目標のカードを作ったり、
配膳台がきれいに拭けているのかのチェックをした
り、栄養黒板の食材の写真を貼り替えたりする仕事を
しています。初めての委員会で大変だけど、学校のた
めに頑張りたいです。 
 
２組  
 私は、掲示委員会で頑張っていることが２つありま
す。１つ目が、クイズ作りです。高学年のクイズの担
当で漢字の読み書きや画数の問題を漢検の級に合わせ
て作りました。２つ目が、デザインの工夫です。みん
なが見やすいように紙やペンの色の組み合わせを考え
たり、文字の形を工夫したりしてポスターを描きまし
た。これからも学校のために頑張りたいです。 
 
 
３組  
 私は代表委員会で、手を挙げて発言することを心が
けたいです。４年生の時は他の人の発言を、相槌を打
って聞くだけだったので、高学年になって同じことに
ならないようにしたいからです。そのために、日頃か
ら授業でも今まで以上に挙手をして、みんなに伝わる
ように、恥ずかしがらずに発言する練習をして、下級
生を引っ張っていきたいです。 
 
３組  
 私は放送委員になって、よかったと思うことが２つあ
ります。１つ目は６年生が優しいことです。私が失敗し
てしまっても、６年生は「大丈夫だよ」と励ましてくれ
ます。２つ目は、クラスの友達や先生が、「頑張ってね」
と応援してくれることです。私は、「間違えたらどうしよ
う」と思いながら放送室に向かいます。その時、みんな
の応援に勇気をもらえます。みんなが放送に耳を傾けて
くれていると想像すると勇気が出ます。これからも放送
を頑張っていきたいです。 


